
Sehr geehrter Herr Büttner, 

 

Ihre Anfragen beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie steht die Stadt Erfurt zu einem Beitritt zum Netzwerk „VIA REGIA – Kulturroute 

des Europarates“? 

 

Die Stadt Erfurt steht einem kostenfreien Beitritt aufgeschlossen gegenüber. Allerdings machen 

Mitgliedschaften nur dann Sinn, wenn konkrete Maßnahmen und Aktivitäten damit verbunden sind. 

Für zusätzliche Aktivitäten fehlen allerdings gegenwärtig die Haushaltsmittel. 

 

2. In Frankfurt/Main sind an verschiedenen Stellen der Stadt sogenannte Meilensteine 

mit je vier Tafeln aufgestellt worden. Eine der Tafeln  informiert über die regionale 

Bedeutung der VIA REGIA, die anderen gehen jeweils auf die Bedeutung der Straße 

für Hessen, für Deutschland und für Europa ein. Ein solcher Meilenstein wäre auch  

für die Touristenstadt Erfurt ein Zugewinn. Wo sollte nach dem Frankfurter Vorbild 

auch in Erfurt ein solcher Meilenstein  errichtet werden? 

 

Eine grundlegende Beschilderung der Via Regia ist bereits vorhanden. Weitere Tafeln sind aufgrund 

des kompakten und bereits mit Hinweisen übersäten Stadtraums zurzeit nicht geplant. Sollten künftig 

Haushaltsmittel für eine Installation und Pflege neuer Tafeln zur Verfügung stehe, prüfe ich Ihren 

Vorschlag gern erneut. 
 


